

L'Association Frédéric Fellay – Ensemble pour lutter contre les tumeurs cérébrales

Depuis deux ans, la toute jeune association Frédéric Fellay se bat pour favoriser la recherche scientifique contre les tumeurs cérébrales et pour améliorer l'environnement des malades et de leurs proches durant la maladie.

Fondée en 2011, suite à la disparition de Frédéric, atteint d'une tumeur cérébrale (glioblastome) à l'âge de 20 ans, sa famille et ses proches ont voulu honorer sa mémoire afin que le combat qu'il a livré ne reste pas vain.

Aujourd'hui, l'association compte déjà 650 membres et se distingue par ses actions. Pour Jérôme Godeau, membre fondateur de l'association, «il est important d'être aussi bien présents pour les patients avec des actions ponctuelles, que dans le cadre de projets ambitieux, comme la création de cet Espace Jeunes adultes au sein du service d'oncologie des HUG, dont le plan d'aménagement est déjà en cours.»

En effet, bien qu'heureusement encore rare, la tumeur cérébrale con-

cerne de plus en plus de jeunes. Pour l'Association Frédéric Fellay c'est une raison supplémentaire de se mobiliser pour lutter contre la maladie, grâce au soutien de ses membres, mais aussi grâce à la solidarité de chacun. Pour rejoindre l'association:

www.associationfredericfellay.ch

